



Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend die Situation obdachloser Jugendlicher in der Region Basel

P235661

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Basel-Stadt besteht ein enges Netz von Angeboten für Obdachlose, welche auch jungen Erwachsenen (18 bis 25-Jährige) offenstehen. Sowohl in der Sozialhilfe wie auch in den kantonalen Notschlafstellen wird ein besonderer Fokus auf diese Altersgruppe gelegt, damit prekäre Lebenssituationen schnell erfasst und behoben werden können. Minderjährige Obdachlose sind den zuständigen Dienststellen keine bekannt. Sie werden von diesen umgehend in einem sogenannten Notbett untergebracht.

